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第 62 回総会・研修会、第 205 回理事会報告

１ 第 205 回理事会 ５月 25 日（火）ホテルフロラシオン青山

午前中は、会務報告・事業報告があり、副会長、常任理事及び監査の補充が行わ

れた。向山行雄東京都中央区立泰明小学校長が引き続き会長をつとめる。「志を高

く掲げ力強く前進する校長会」としてどのような成果を残せるかという観点から活

動推進していく決意が述べられた。午後からは、弟 62 回総会に向けて議題を検討

した。北海道大会、山形大会についての報告も行われた。

向山会長挨拶の主な点は次の通り。

（１）予算要望の見通し

定数改善に向けて 4200 名の増員の行方に注目

・各都道府県で条例改正をしなければ実現しない

・23 年度予算要望に向けて新規事業は都道府県校長会で夏までに要望を

（２）新教育課程について

40 年ぶりの授業内容の増加 子供と教員の多忙感 子供への負の影響への対応

「変わらぬ部分」の再認識を

（３）教科書採択の円滑な実施を

教科書の 25％増加を確認し授業内容増加に伴う課題を実感することが大切

（４）学校週五日制の検証を

都教委の通知を巡り文科省も認めるなど一連の動きがある

一部の子供は土曜日に無為な時間を過ごしているのではないか検証を

（ゲームばかりで一日をすごしていないか）

（５）障害者制度改革について

少しトーンは落ちたが、過度なインクルーシブ教育への懸念

推進会議では関係者のヒアリングを行い平成 22 年度内を目途に結論

2 第 62 回総会・研修会 5 月 26 日（水）ニッショーホール

来賓挨拶の後、1 号議案から 6 号議案の審議が行われ、すべて了承され、大会宣

言文が採択された。その後、文部科学省初等中等教育局長から講演、文科省 3 課（教

職員課、財務課、教育課程課）課長から行政説明があった。最後に、本年度の大会

地代表として福田道小会長が挨拶した。

第 1 号議案 平成 21 年度決算承認に関する件 監査報告

第 2 号議案 平成 22 年度全連小活動方針に関する件

第 3 号議案 平成 22 年度各部（対策・調査研究・広報）活動に関する件

第 4 号議案 平成 22 年度歳出歳入予算に関する件

第 5 号議案 全連小会則の一部改正に関する件

第 6 号議案 宣言決議に関する件


